

Compte-rendu du Conseil d'école du 3ème trimestre

RPI Précý-sur-Vrin ; Sépeaux/St Romain

La réunion s'est tenue le jeudi 13 juin 2024 à 17h30 en la mairie de Sépeaux/St Romain.

Etaients présents :

Mme ROBLIN et M. CORNEILLE, adjoint(e)s au Maire de Précý-sur-Vrin ;

M MIGNON et Me PONCHON pour la municipalité de Sépeaux/St Romain ;

Mmes COUSTEIX, DOMITIEN GARNIER et LARROCHE, représentantes de parents d'élèves ;

Mmes AUGUSTIN, GABRIOT, PUISIEUX et RENAULT, enseignantes.

Effectifs 2024/2025

7 PS – 11 MS – 9 GS – 7 CP – 4 CE1 – 4 CE2 – 5 CM1 – 4 CM2 soit un total de 51 élèves

Répartition 2024/2025

La répartition retenue est la suivante :

7 PS + 11 MS = 18 dans la classe de Mme RENAULT

9 GS + 4 CE1 + 4 CE2 = 17 dans la classe de Mme GABRIOT

7 CP + 5 CM1 + 4 CM2 = 16 dans la classe de Mme AUGUSTIN

Mme AUGUSTIN précise qu'elle enseignera à 80% (3 jours sur 4). Un enseignement sera nommé pour effectuer son complément de service. Elle envisage l'embauche d'un service civique.

Équipements/Travaux

Les toilettes attenantes à la salle de motricité vont être réparées pendant les congés d'été.

Mme RENAULT a sollicité le balisage du fond de la cour en raison de tuiles soulevées. Une réparation pourrait être prévue lors de la réfection estivale de la toiture de l'école.

Des sacs congélation vont être achetés par la mairie de Précý pour solutionner les oublis de sacs des serviettes de cantine.

Mme BACQ, actuelle cantinière, part à la retraite. Mme ROBLIN explique qu'une offre d'emploi a été déposée sur France travail. Une réorganisation du service des agents de la commune de Précý est en cours. La mise en place d'une Charte des ATSEM demeure à l'étude. La nécessité de 2 ATSEM est maintenue.

Me Augustin rappelle que des ardoises tombent dans la cour, provenant d'un bâtiment privé mitoyen. Le propriétaire a été contacté.

Projets

Mme RENAULT a réalisé un bilan de la mise en place des classes flexibles à Précý mettant en avant une pédagogie plus coopérative et personnalisée permettant davantage d'épanouissement. La démarche entamée sera poursuivie à la rentrée pour permettre de mesurer des effets à plus long terme sur le renforcement de l'autonomie et des acquis fondamentaux.

Madame Augustin rappelle qu'une inauguration de la fresque réalisée par les enfants à Sépeaux aura lieu le 5 juillet.

Sorties

Les classes de Précý se sont rendues à la Pyramide du loup le vendredi 31 mai. Les élèves ont été sensibilisés aux particularités du loup (besoins, spécificités, milieu de vie). Ils ont réalisé des moulages

en argile (empreintes). Ils ont été privés de la vue sur le sentier pieds-nus pour décupler leurs autres sens. Ils ont découvert ce qu'est un écosystème et ses enjeux. C'est l'APE qui a intégralement financé la sortie.

La matinée sportive à Précý n'a pu être maintenue en raison de la météo. Les élèves ont toutefois pique-niqué à l'école et réalisé des jeux.

Mme RENAULT a précisé que les ATSEM sont un encadrant de confiance lors des sorties. Une pause méridienne ne peut être assurée mais ne doit pas être une entrave à leur participation.

La classe de Sépeaux ira à Auxerre le 4 juillet, en train au départ de Joigny : jeux à l'arbre sec ; initiation aux arts martiaux, séance de cinéma.

Horaires école de Sépeaux

Les horaires de Sépeaux seront modifiés les après-midis à la rentrée 2024, afin que la sortie des élèves coïncide avec l'arrivée du bus.

Les nouveaux horaires seront donc 13h40 – 16h40 les après-midis.

Actions de la coopérative

Mme RENAULT a présenté les bénéfices réalisés grâce à la vente des calendriers, des sacs isothermes et de la vente des photos scolaires.

Questions des parents

Nos écoles sont engagées dans la lutte contre le harcèlement. Mme RENAULT a présenté aux membres du Conseil la Méthode de la Préoccupation Partagée retenue pour l'école de Précý.

Mme GABRIOT optera pour le manuel de lecture suivie Picouic et Tigrelin en CE1.

Mme COUSTEIX évoque des inquiétudes de parents par rapport à la répartition pédagogique. Une réunion d'information est proposée à Sépeaux le jeudi 20 juin pour permettre aux élèves de CP et leur famille de venir rencontrer Me Augustin et visiter les locaux. Mme GABRIOT et AUGUSTIN assurent la liaison GS/CP.